

2022.SR.000019

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Janosch Weyermann/Thomas Fuchs, SVP):
Welche Strassennamen müssen aufgrund der Fusion zwischen Bern und Ostermundigen geändert werden?**

Nach der geplanten Fusion von Bern und Ostermundigen gäbe es in der neuen Gemeinde künftig mehrere Strassen mit dem gleichen Namen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat um die Beantwortung der untenstehenden Fragen:

1. Müssten im Rahmen der Fusion, gleichlautende Strassennamen geändert werden? Wenn ja, wie viele Strassen müssten in der fusionierten Gemeinde tatsächlich ihren Namen ändern?
2. Welche Gemeinde müsste jeweils den Strassennamen ändern? Bern oder Ostermundigen?
3. Mit welchen Folgekosten ist in diesem Zusammenhang zu rechnen? Wäre die fusionierte Gemeinde allenfalls bereit, Gewerbetreibende finanziell zu unterstützen, welche aufgrund eines neuen Strassennamens ihre Werbung oder Visitenkarten ändern müssten?

Bern, 03. Februar 2022

Erstunterzeichnende: Janosch Weyermann, Thomas Fuchs

Mitunterzeichnende: -